



八剣山通信



第61号

八剣山発見隊
2007年6月4日 発行

6月3日(日)

「ラブアース クリーンアップ イン 八剣山 2007」を実施しました。

【行事の概要】

私たちの北海道を私たちの手で、世界一きれいな場所にすること、全道一齊ごみ拾いのムーブメントラブアース・クリーンアップ in 北海道。

地球の環境を大切にする心を「ごみ拾い」という、誰でも参加できる、身近な行動で表現し、より良い北海道の環境を未来に繋げていく、市民が主体となった取り組みです。

主催は「北海道市民環境ネットワーク(通称きたネット)」を主体として組織された「ラブアース・クリーンアップ in 北海道 実行委員会」で、活動期間は2007年4月22日(アースデイ)から6月30日まで。その中で全道一齊清掃開催日として6月3日が設定されています。

八剣山発見隊では、設立された2002年10月に「豊平川ゴミ拾いと八剣山登山」(八剣山通信第1号)を実施し、以来毎年八剣山周辺においてゴミ拾いを実施しています。

2004年度からはラブアースの活動に登録して、その日程に合わせて清掃活動を行っているところです。

今回も昨年と同様に、下砥山町内会の皆さんと合同で実施するほか、北海商科大学に中国及び韓国から留学に来ている皆さんも参加することとなっています。

・主 催：八剣山発見隊

【今回の行事開催場所】

アクセス・マップ

札幌中心部より車で約40分



- ドイツの環境教育を体験しよう（連絡先：596-5509（ピアンカ））
- 6月10日 ソーラークリッパー作り体験
 - 6月16日 ポテト料理を通して国際交流

【行事の感想】

若葉の香りがただようような、さわやかに晴れ上がった一日、下砥山町内会の皆さん、北海商科大学の学生、中国及び韓国の留学生を含めて参加者が30人を超みました。

今回は、トンネルから砥山橋までの道路、トンネルから八剣山南登山口まで及び豊平川沿い、栄橋から豊滝小学校までの坂道の、3カ所に別れて実施しました。

例年と比較すると、今年は道路などにおいては、ゴミが少なくなったように感じましたが、昨年も実施した豊平川沿いのタイヤの投棄場所では、新たなタイヤの投棄箇所があったほか、栄橋から豊滝小学校に向かう上り坂に面した広場には、数日前にはなかった廃棄物が、小型トラックに数台分も不法投棄されていました。

今回は中国及び韓国の留学生も参加しましたが、日本の良い面だけを学ぶのではなく、不法投棄の状況など、日本の問題点についても、しっかり学んで欲しいと思います。

今回の活動については「ラブアース・クリーンアップ in 北海道 実行委員会」から2人が取材に来ました。



【集めたゴミと記念撮影】

【今後の行事予定】

- 7月15日 2007 八剣山さくらんぼ祭り
- 7月下旬 なめこほだ木の本伏せ作業

発行：八剣山発見隊事務局(事務局長 山澤 敬)

061-2274 札幌市南区小金湯510番地
TEL 011-596-2920 FAX 011-596-2920
<http://www.hakkenzan.com/>

ラブアース クリーンアップ イン 八剣山 2007



【トンネル入り口でのゴミ拾い】



【八剣山南登山口へ向かう林で】



【不法投棄されたタイヤの積み込み】



【広場に不法投棄されていたゴミの山】



【集められた今回収集したゴミの山】



【ゴミの分別作業】

